



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子
思いやりのある子
かっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条小学校だより

R3.7.20 No.27



○ 総合的な学習 発表 5年生、4年生

7月14日(水)は5年生が4年生に、15日(木)は4年生が3年生に、総合的な学習で調べ、まとめたことを発表しました。5年生のテーマは『お米のすべてを調べた〜い』で、4年生のテーマは『ごみたんけんたい』で、グループやペアで発表しました。どの発表も、自分の発表する内容を暗記し、大きな声でしっかり言うことができていました。

それぞれの学年の子どもたちを2、1年生の時から見ているのですが、発表の仕方や内容等が、どんどん上達してきています。すごく成長を感じ、とてもうれしくなりました。アドバイスとしては、資料の提示の仕方(見せ方、タイミング)に気を付けるとさらに良くなるのではないかと思います。また、聴いている4、3年生の態度もすばらしく、質問をしたり、感想を言ったりする場面もありました。なお、先週末にはタブレットを持ち帰って、視聴してもらいました。



タブレットで録画中



すばらしい!!

○ ホームページもご覧ください

ホームページに掲載されているおたよりは、カラーで鮮明にご覧になることができます。また、他にもいろんな情報が掲載されています。

「南条小学校」(長野県や富山県にも同名の小学校があります)または「南条小学校のおたより」、「南条つ子の様子」、「南条小学校の紹介」で検索し、ご覧になってください。

【お知らせ】南条郡陸上記録会(9/7開催予定、5・6年生)は、中止になりました。

また、夏季休業中に行われているラジオ体操も、今年度は中止になりました。

○ 保護者の皆様へ

本日、1学期が終了しました。保護者や地域の皆様には、これまで本校教育に深いご理解とご支援・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。おかげさまでコロナ禍の不自由な中でも、子どもたちは元気に楽しく学校生活を送ることができました。

1学期を振り返りますと、学習面では、しっかり話を聴くことや、きちんと発表できる子どもたちが増えてきているように感じます。新たに導入されたタブレットにも少しずつ慣れ、効果的に活用する機会が増えてきています。また、生活面では、気持ちの良い元気な挨拶を交わしたり、一生懸命に掃除をしたりするなど、好ましい姿をたくさん見ることができました。

その反面、気になることとしては、「我慢できない、キレやすい」、「登校を渋る」、「ケガが多い、転びやすい」、「ネットやゲームの時間が長い」の4点あります。コロナ禍ということも影響しているのではないかと思います。2学期以降も注視し、内容によっては家庭とも連携して対応していく必要があります。

＜夏季休業中のお願い＞

明日から40日間の夏季休業が始まります。休業中は、お子様の自由な時間が増えることに加え、保護者の目が十分に行き届かなくなることが多くなるかと思いますが、家庭におけるお子様の見守りをお願いします。そこで、次のようなことに気を付けてください。

- 健康的な生活としての「早寝、早起き、朝ご飯」の習慣が乱れないようにしてください。ラジオ体操がないことなどで、昼夜逆転の生活にならないように気を付けてください。
 - 課題がたくさん出ているので、提出日(8月23日になっているものが多いです)直前になって慌てなくてもよいように、チェックと励まし、賞賛をお願いします。
 - ゲーム機や携帯電話、スマートフォン、パソコン等の通信機器の使い方について、お子様との間で、「ふくいスマートルール」を使っての再確認をしてくださるようお願いいたします。また、くれぐれも「中毒」や「麻痺」につながるような長時間利用にならないように、ネットで知り合った人に会いに行くようなことがないようにもご指導ください。
 - 海や川などでの水の事故に遭わないように、十分ご指導ください。
 - 火の取り扱い方や危険についてしっかり教え、お子様だけの火遊びがないようにご注意ください。ライターやマッチなどを手の届かぬところに放置しないでください。
 - お子様の外出先やその行き帰りの安全に配慮し、保護者同士が連絡を取り合うなどしてください。もしも事件や事故に遭った時には、まずは警察へ連絡してください。その後、学校にも連絡をお願いします。
 - 本の読み聞かせや家庭で読書タイムを設けたり、公共図書館(南条図書館)へ足を運んだりするなど、読書に親しむ時間を増やしてください。
 - お子様に何らかの家事を継続して手伝わせるなど役割を与え、家族の一員としての自覚と責任をもたせてください。(上手にできたら、たくさん誉めてあげてください。)
 - コロナ関連やお子様のことで何か気になるようなことや報告等がございましたら、学校の方までご連絡をいただきますようお願いいたします。(☎47-2026) なお、土日、祝日、夜間または、学校閉庁日(8月11~16日)は、職員は勤務していません。しかしながら、その場合でも緊急時連絡は、本校(※留守電対応⇒教頭に転送、対応)へお願いします。
- 8月23日(月)の登校日や8月30日(月)の2学期始業式には、充実した夏季休業を過ごし、たくましくなった子どもたちに会えることを心から楽しみにしています。